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Aos quatorze dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove horas e trinta minutos, de forma

online, sob a presidência do reitor, professor Cleber Ávila Barbosa, realizou-se a vigésima quinta reunião do

Colégio de Dirigentes da Gestão 2022/2026 e contou com a par cipação dos gestores:  Alexandre Fieno, Carlos

Henrique Rodrigues Reinato,  Carlos José dos Santos,  Clayton Silva Mendes,  Cris ane Santos Freire Barbosa, 

Honório José de Morais Neto, Jacssane do Couto,  João Olympio de Araújo Neto,  Juliano de Souza Caliari,  Luis

Adriano Ba sta,  Luiz Carlos Dias da Rocha,  Luiz Flávio Reis Fernandes,  Michelle da Silva Marques, Rafael Felipe

Coelho Neves, Ramon Gustavo Teodoro Marques da Silva e Renato Aparecido de Souza.  Como pauta da reunião

foram abordados os temas: Atualizações da greve dos servidores e das agendas do reitor, além dos  informes das

pró-reitorias. O professor Cleber agradeceu a presença dos gestores e jus ficou as ausências: Professora Aline

Manke Nach gall que na reunião foi subs tuída pela servidora Cris ane Santos Freire Barbosa e a professora

Daniela Ferreira que na reunião foi subs tuída pela servidora Michelle da Silva Marques. No primeiro momento

da reunião, o Professor Cleber contextualizou sobre as suas agendas da semana. Comentou que domingo dia nove

de junho foi para Brasília no intuito de par cipar da reunião com o Presidente da República, Luiz Inácio Lula da

Silva, que aconteceu na segunda-feira às nove horas da manhã. Ele comentou que na semana passada

aconteceram algumas agendas no Congresso Nacional, no Conif e algumas agendas nos Ministérios onde também

par ciparam o Professor Carlos Reinato e o Professor Luiz Flávio. O Professor Cleber comentou sobre a agenda

com o Deputado Federal Odair Cunha que tratou sobre a implantação da nova unidade do IFSULDEMINAS em

Itajubá. Houve uma agenda no  Conif para o alinhamento da reunião com o Presidente Lula que acontecerá na

próxima semana. Na reunião foi elaborado um documento relatando a posição do Conif acerca das reivindicações

dos sindicatos que foram encaminhadas aos reitores.  O documento foi trabalhado levando em consideração três

tópicos: No primeiro tópico, o  documento relaciona especificamente o contexto da greve, no segundo tópico a

questão orçamentária e no terceiro tópico, a fala do Presidente do Conif. O Professor Cleber disse que

compar lhou com os gestores o documento em questão para que os gestores vessem conhecimento.  No dia da

reunião com o Presidente, houve a presença maciça dos reitores dos ins tutos e das universidades federais. A

reunião foi transmi da ao vivo e contou com grande par cipação da comunidade que pôde acompanhar em

tempo real. Professor Cleber comentou que havia uma expecta va de fala a respeito da greve e que o ponto

principal da reunião foi a questão dos inves mentos e a expansão  das universidades em uma apresentação feita

pelo Professor Camilo Santana, Ministro da Educação. Na fala do ministro foi resgatado a questão da expansão

dos Ins tutos Federais e houve o anúncio da reposição de quatrocentos milhões de reais, sendo cento e vinte

milhões de reais para os ins tutos federais e  duzentos e oitenta milhões de reais para as universidades, valor

proporcional à LOA das ins tuições. Na apresentação foram citados os inves mentos e a lógica da distribuição no

âmbito do Programa de Aceleração do Crescimento (PAC) citando as prioridades dos ins tutos que seriam os



restaurantes e as bibliotecas. O Ministro da Educação comentou que “a greve deve ser a úl ma instância e que

não entendeu os reais mo vos da greve quando ela foi deflagrada pois havia um processo de negociação”. Na fala

do Presidente da República, o senhor Presidente tratou inicialmente de outros pontos como a expansão da rede

federal de educação, ele  cobrou celeridade na implantação das novas cem unidades e reforçou o compromisso e

o empenho dos reitores na ação. No segundo aspecto de sua fala, ele solicitou o empenho da Rede Federal nos

projetos de Inteligência Ar ficial, destacou que as ins tuições devem se preparar e estruturar as demandas

referentes ao tema e afirmou que o Brasil precisa estar na vanguarda. No úl mo ponto da fala do Presidente da

República, ele tratou da greve dizendo que ela já passava da questão temporal e que as pessoas começam a ficar

desiludidas e desanimadas e que nesse contexto era “zero ou cem e que ele já perdeu muito nessa questão e que

estava na hora do dirigente sindical ter a coragem de conduzir a retomada ao trabalho.”  Na semana do dia onze a

treze de junho aconteceu a reunião do Conif em Juiz de Fora. Na reunião do Conif a primeira pauta se referiu ao

contexto da greve, diante do cenário, nas falas e percepções é que agora os dirigentes devem centrar os esforços

e encaminhamentos no movimento de retorno.  O Professor Cleber disse que tudo se encaminha para que as

assembleias já aconteçam na próxima semana e que acredita-se que se tenha um retorno maciço da Rede

Federal.  Dentro do movimento de retorno, o Professor Cleber salientou a importância de uma reunião do

Conselho Superior em julho para a aprovação dos calendários que precisam ser reestruturados e aprovados.  O

Professor Cleber passou a palavra para Clayton Silva Mendes, Pró-Reitor de Gestão de Pessoas do IFSULDEMINAS,

que fez um resumo da greve. Clayton comentou que aconteceu a mesa de negociação dos Técnicos

Administra vos na terça-feira, dia onze de junho, onde governo apresentou um pequeno avanço na proposta em

termos de reposição salarial, aumento do step (reajuste salarial quando o servidor muda de nível na carreira) e foi

inserida de volta a progressão por capacitação e o Reconhecimento de Saberes e Competências (RSC) para os

TAEs em uma proposta para o ano dois mil e vinte seis. Clayton comentou ainda que hoje acontece uma reunião

ampliada com as unidades do IFSULDEMINAS e que na próxima semana ocorrerão assembleias para a votação.

Clayton disse também que nesse momento está acontecendo a reunião com os docentes, e que o governo já nha

adiantado que não traria a pauta financeira e que serão discu das outras questões. Clayton disse que o cenário

agora é de finalização e que deve ser trabalhada a retomada e como será a reposição. Clayton disse que tem

acompanhado no Fórum de Gestão de Pessoas (FORGEP) onde as ins tuições estão aguardando a assinatura do

acordo final para poder dar os direcionamentos através de uma diretriz geral para que cada unidade adote com

suas especificidades. O Professor Rafael disse que já começou a discussão dos calendários dentro do Campus

Poços de Caldas. Ele afirmou que a unidade vem sofrendo pressão da sociedade e frisou a importância de se ter

uma resposta rápida para a ação de reposição.  Professor Rafael apresentou a proposta de calendário do Campus

Poços de Caldas que prevê o retorno no dia vinte e quatro de junho e apontou que algumas ações têm que ter as

diretrizes ins tucionais como a reposição por demanda em alguns sábados de forma presencial e a questão das

férias e recessos. O Professor Luiz Carlos, Pró-Reitor de Ensino, disse que a diretriz ins tucional é importante, e

que a construção precisa ser conjunta.  O Professor Cleber agradeceu ao Professor Rafael  e disse que ele

apresentou uma proposta muito coerente em questões oportunas que precisam ser alinhadas, principalmente a

questão de conciliar a presencialidade e o remoto. O Professor Luiz Flávio disse que fez algumas simulações a

pedido da equipe de greve pensando na perspec va do retorno. Frisou que é importante que alguns pontos sejam

colocados cole vamente como a questão de todos os sábados le vos serem u lizados. Exemplificou a questão do

transporte dos estudantes que é feito por algumas prefeituras somente de segunda à sexta e como ficaria caso

seja u lizado todos os sábados. Professor Luiz Flávio disse que outro ponto que será apontado pela comunidade

são os recessos e o encaixe dos eventos ins tucionais e o processo sele vo no arranjo. Professor Cleber apontou a

necessidade de dar uma o mizada nos eventos ins tucionais refazendo os planejamentos. O Professor Cleber

informou ainda sobre o cancelamento das edições dos Jogos do Ins tutos Federais (JIFs) tanto a regional quanto a

nacional pelo Conif. O Professor Cleber solicitou à Pró-Reitoria de Extensão que converse com os coordenadores

dos jogos nos campi para definir se haverá a etapa local. O Professor Luiz Carlos disse que é preciso acontecer

uma análise pedagógica e a reunião acontecerá na próxima segunda-feira, dia 17 de junho. Comentou que o



calendário no ponto de vista administra vo de layout ou da matemá ca do quan ta vo de dias acaba atendendo

a demanda mas acaba descarregando em cima do estudante uma densidade de conteúdo e que o estudante

poderá ser duplamente penalizado, pelo prejuízo da greve e pelo excesso de conteúdo.  A ideia seria a reposição

em menos tempo possível, porém de forma que não leve o estudante a exaustão, garantindo que eles tenham real

condição de aprender o conteúdo ensinado.  Comentou ainda sobre a necessidade de definição de forma

ins tucional da data do início do ano le vo de dois mil e vinte cinco, definindo o calendário de reposição

pensando no início da entrada do próximo processo de ves bular. O Professor Cleber falou que é muito

importante a sintonia tanto dos gestores no CD quanto nas reuniões com os DDEs para os encaminhamentos. O

Professor Carlos Reinato comentou, com relação aos eventos da PPPI, que os eventos serão discu dos tendo a

possibilidade de agendar para o próximo ano o que puder ser alterado, e afirmou que é de comum entendimento

que o obje vo maior agora é a reposição das aulas. Alguns eventos obrigatórios como a Jornada serão discu dos

com a equipe do campus para tentar cumprir as exigências mas que não cause impacto na reposição.   O Professor

Luiz Carlos disse que as a vidades espor vas, culturais, lúdicas, eventos de extensão e pesquisa serão muito

importantes para o "alívio de tensão" que se terá com a sequência de aulas. O Professor Juliano perguntou se

acabando a greve o comando de greve deixa de atuar ou ele trabalha também na elaboração do calendário. O

Professor Luiz Flávio contextualizou que é válida a par cipação do comando de greve na elaboração do calendário

e informou que no Campus Inconfidentes há a par cipação de dois representantes na comissão.  O Professor

Cleber disse que é importante a par cipação na construção com a comunidade,  cabendo ao CADEM (Colegiado

Acadêmico) e ao Consup a aprovação. Professor Cleber disse que no segundo momento da reunião do Conif em

Juiz de Fora, houve a par cipação da SETEC com a Carla Comerlato Jardim (Diretora de Desenvolvimento da Rede

Federal de Educação Profissional, Cien fica e Tecnológica) e o Charles Okama de Souza (Diretor de Programa)

onde foram tratados sobre a expansão e os inves mentos. O Professor Cleber comentou que o Charles se

comprometeu  em “rodar” a matriz ainda este ano.  Charles mencionou que estão trabalhando com a matriz de

dois mil e vinte e quatro com as duas recomposições, o que deve ficar em torno de 2,9 bilhões. Informou que será

feita uma simulação com esse valor rodando a matriz, verificando quais ins tutos teriam o decréscimo, buscando

um complemento  para manter o que foi recebido em dois mil e vinte quatro para não haver perdas. Informou que

está sendo man do o índice de 0,8 por aluno e os dados da Plataforma Nilo Peçanha para essa finalidade. O

Professor Cleber passou a palavra ao Pró-Reitor de Administração, Honório, que disse que está presidindo a

comissão de orçamento e que o trabalho da comissão nesta semana foi tentar gerar a primeira rodada da matriz.

O obje vo do trabalho com os microdados que seriam a base da PNP,   foi pegar todos os dados da rede e

verificar as discrepâncias.  Honório comentou que os Ins tutos Federais receberão cento e vinte milhões de reais

que será em custeio e que nesse momento é uma das maiores demandas da ins tuição. Honório projetou a

planilha com a divisão do valor por unidade que foi feita proporcional ao valor do custeio na LOA. Informou que o

IFSULDEMINAS receberá dois milhões, quinhentos e trinta e oito mil quatrocentos e sessenta e sete reais.

Honório informou aos gestores que é preciso agilidade na execução. Honório comentou ainda que o recurso

poderá ser rever do para capital que após a alteração interna, caso necessidade, pode ser feita a inversão nas

janelas da SETEC. O Professor Cleber comentou que, ainda na reunião do Conif, a Professora Carla mencionou

sobre o projeto de lei das vagas para a expansão e para o atendimento à consolidação, informando que já saiu da

SETEC e agora está no gabinete do Ministro. O Professor Cleber passou a palavra para o Diretor de

Desenvolvimento e Relações Ins tucionais, Luiz Adriano, que comentou sobre as salas modulares. Luiz Adriano

disse que o processo foi feito pelo Campus Poços de Caldas e  que o valor do processo ficou em torno de

cinquenta milhões de reais e com adesões. Luiz Adriano disse que consultando a legislação, as salas modulares

não são consideradas como obras, mas como itens permanentes. Luiz Adriano disse que a proposta será

novamente construída com a empresa que ganhou a licitação do processo anterior que tem a patente das salas

modulares e com a proposta de atendimento na construção das bibliotecas para o  Campus Carmo de Minas e

Três Corações onde será feito um estudo. O Professor Luiz Carlos comentou que tem um projeto de lei que foi



aprovado no senado nesta semana  que transforma o decreto da Assistência Estudan l em lei e em um dos itens

da lei traz o programa de acolhimento nas bibliotecas. O Professor Luiz Carlos solicitou ao Luiz Adriano adequar o

projeto pensando no ambiente de acolhimento. Luiz Adriano comentou sobre o espaço família nas unidades

informando que chegou um formulário da SETEC para preenchimento dos campi que já tem o espaço para este

fim.  Professor Cleber disse que a nova licitação das salas modulares está sendo conduzida pelo Campus Poços de

Caldas com o apoio da Reitoria no intuito de atender as demandas internas e a unidade nova de Itajubá em um

processo somente do IFSULDEMINAS. O Professor Cleber comentou sobre outro assunto tratado na reunião do

Conif que foi a solicitação de assinatura do Ins tuto Nacional de Estudos e Pesquisas Educacionais Anísio Teixeira

(INEP) com a SETEC para que seja feito um termo de cooperação em âmbito nacional para a possibilidade de ceder

gratuitamente espaços sicos para a aplicação das provas do Exame Nacional do Ensino Médio (Enem) e o Exame

Nacional para Cer ficação de Competências de Jovens e Adultos (Encceja). Professor Cleber comentou que o

gabinete enviou um e-mail para a manifestação dos gestores com o prazo de resposta até o dia dezesseis de

junho. Ele comentou também sobre outro tema tratado na reunião do Conif, que foi a parceria da SETEC  com o

Ins tuto do Patrimônio Histórico e Ar s co Nacional (Iphan), no tombamento de prédios históricos. Informou que

quando a parceria se materializar será feito um levantamento e como acontece o processo de tombamento e a

obtenção de financiamentos para reformas. O Professor Cleber disse que quando isso acontecer deve ser avaliado

com o Procurador Federal e com os gestores qual a vantagem para a ins tuição e o assunto retoma no Colégio de

Dirigentes para as deliberações. Professor Cleber passou a palavra para o Professor Carlos Reinato que apresentou

as pautas da PPPI. Professor Carlos comentou sobre o Grupo de Trabalho para a discussão pontual em cada campi

da questão dos Polos na parte de inovação e Hub ( são espaços – sicos e/ou virtuais – nos quais empresas e

startups podem trabalhar e ter acesso a contatos, inves dores, mentores e fornecedores.) O Professor Carlos

disse que na próxima terça-feira dia dezoito de junho acontece uma reunião com a equipe do Campus Poços de

Caldas para falar da cidade da Inovação de Poços de Caldas.  Comentou ainda que há uma Hub na cidade de Pouso

Alegre que já está em contato com a gestão dos Campi  Pouso Alegre e Inconfidentes, além da Cidade da Inovação

do Porto Seco na cidade de Varginha onde as trata vas serão com o Campus Três Corações pela proximidade.

Com o Campus Muzambinho as trata vas serão com relação ao Hub de Inovação da Cooxupé. Na cidade de

Passos também existe o Hub de inovação e que, assim que terminar a greve, será feita uma reunião para

estruturar algo com o Campus Passos.  O Professor Carlos disse que a proposta é estruturar os trabalhos, pois tem

muita gente que consegue trabalhar e dar opiniões e fazer uma interligação entre os Hubs e fazer a inovação 

funcionar dentro do IFSULDEMINAS atuando em diversas áreas. No próximo informe da Pró-Reitoria de Pesquisa,

Pós-Graduação e Inovação, o Professor Carlos disse que está sendo publicado hoje o edital de bolsas do CNPq e

FAPEMIG e ficará um mês aberto  para a inscrição dos projetos. O Professor Cleber opinou que as reuniões do

Colégio de Dirigentes mais sucintas e com uma periodicidade maior tem sido melhor do que as reuniões realizadas

em um único dia e com pautas extensas. Talvez seria o caso de adotar uma agenda quinzenal  em dois momentos

de meio período e alternando um momento presencial e outro remoto para maior fluidez. O Professor Cleber

passou a palavra para o Professor Luiz Carlos, Pró-Reitor de Ensino, para a apresentação da pauta da PROEN. O

Professor Luiz Carlos informou que na próxima semana acontecerá a visita aos campi do Fundo Nacional de

Desenvolvimento da Educação (FNDE) com agenda em todos os campi para tratar sobre alimentação. Na próxima

segunda, dia dezessete de junho, acontece uma reunião com os DDEs tendo como pauta principal o retorno das

a vidades e os calendários.  O Professor Luiz Carlos comentou sobre a demanda urgente da abertura do ves bular

EaD da  Universidade Aberta do Brasil (UAB) e o edital de vagas remanescentes do curso LECA pois têm data limite

para o início do curso. Comentou ainda sobre o Edital do PIBID (Programa Ins tucional de Bolsa de Iniciação à

Docência) e a solicitação aos campi na chancela sobre as indicações dos coordenadores de cursos de licenciatura

que irão par cipar do edital (Edital Nº10 da CAPES de 2024). O projeto está sendo trabalhado em conjunto PROEN

e PROEX e tem data limite para ser encaminhado até dia vinte sete de junho de 2024. O Professor Luiz Carlos disse

que optou por reconduzir a Professora Luciana Vanessa de Almeida Buranello, docente do Campus Passos, como

coordenadora e o Professor Ricardo Aparecido Avelino, docente do Campus Muzambinho, como subcoordenador,



ambos por reconhecimento aos trabalhos realizados anteriormente.  Professor Cleber comentou sobre o PIBID e

como há necessidade de submeter a nova proposta, e que a indicação da coordenação e vice-coordenação precisa

ser apreciada por um órgão colegiado superior da ins tuição e normalmente a indicação é feita no Colégio de

Dirigentes. Professor Cleber colocou em apreciação a indicação da Professora Luciana Vanessa de Almeida

Buranello como Coordenadora  e do Professor Ricardo Aparecido Avelino como Coordenador Adjunto. Sendo

aprovado por unanimidade. O Professor Cleber solicitou à Chefe de Gabinete, Roselei Eleotério, que prepare a

portaria e que sejam feitos os encaminhamentos para a confecção do novo edital. Michele Marques, Diretora de

Extensão, frisou que espera que a ins tuição tenha uma nota tão boa quanto foi a do ano passado e comentou

que a expecta va é que se tenha  quinhentos e sessenta e cinco bolsistas abrangendo todos os cursos,

trabalhando na melhoria da qualidade dos projetos e fortalecendo a questão da educação básica. O Professor

Cleber frisou que é essencial o lançamento dos editais para que não se percam os prazos e frisou que, em

conversa com a Diretora de Comunicação, ficou evidente a necessidade de estruturar também o cronograma do

ves bular do segundo semestre e a confirmação dos três campi na oferta dos cursos. O Professor Cleber informou

que o Campus Inconfidentes está confirmado e agora precisa da resposta dos campi Muzambinho e Machado

quanto ao lançamento do ves bular do meio do ano e a manutenção ou não dos cursos que estavam previstos. O

Professor Carlos José ques onou o Professor Luiz Carlos sobre a oferta do Curso UAB de Letras/Libras pelo

Campus Três Corações, citando as publicações feitas pelo MEC com relação à abertura de cursos superiores EaD,

se tem alguma ideia de como está sendo tratado e se haverá alguma mudança na tramitação dos novos cursos. O

Professor Luiz Carlos disse que ainda não aconteceu nenhuma conversa com o MEC sobre o tema, mas entende

que os cursos já aprovados não serão alterados com o novo regramento e sim cursos criados a par r de então e

que o curso proposto pelo campus já tem a aprovação da oferta. O Professor Luiz Carlos comentou sobre a

aprovação do Projeto de Lei 5395 (Ins tui a Polí ca Nacional de Assistência Estudan l - PNAES) e que deve ser

sancionado pelo Governo Federal e tema, assim que retornar as a vidades, serão discu dos dentro dos grupos

além das discussões do Novo Ensino Médio com os coordenadores, garan ndo o fortalecimento dos cursos do

IFSULDEMINAS.  O Professor Luiz Carlos informou que está em Belo Horizonte com estudantes de cursos

integrados que estão par cipando da 45ª edição do Conubes, Congresso Nacional da União Brasileira dos

Estudantes Secundaristas. No evento par cipam alunos da Rede Federal e das escolas públicas estaduais de todo

o Brasil, onde estão sendo deba das pautas importantes na qualidade da educação, contra a priva zação das

escolas estaduais e contra a proposta do Novo Ensino Médio e afirmou que o evento tem proporcionado um

espaço de muita formação. Frisou a importância em fortalecer ins tucionalmente os movimentos estudan s para

que as discussões aconteçam com  mais regularidade, inves ndo na formação da base. Informou ainda que o

IFSULDEMINAS no evento contou com a par cipação de vinte e cinco estudantes e com a expecta va que ao

retornar eles possam dar con nuidade a formação dos grêmios para o movimento estudan l ter mais força. Na

pauta da DDRI, Luiz Adriano comentou que no leilão dos veículos a ins tuição tem um limite de setecentos e

cinquenta mil reais e que já conversou com alguns diretores e será contratado um leiloeiro que fará a avaliação de

uma listagem prévia dos veículos que foram disponibilizados para leilão.  Luiz Adriano comentou com os gestores

que caso queiram verificar se há outros veículos para serem avaliados ainda há a possibilidade de ser feito. 

Professor Cleber frisou que foi colocada a previsão no orçamento e que agora precisa arrecadar, dando celeridade

no processo de desfazimento. Professor Cleber passou a palavra para a Diretora Michele que apresentou os

informes da PROEX. Michele comentou que foram aprovados alguns projetos na úl ma semana e citou que ontem

foi aprovado junto à Secretaria de Educação Con nuada, Alfabe zação de Jovens e Adultos, Diversidade e

Inclusão (Secadi) a proposta de um curso pré ves bular voltado para os alunos de cursos técnicos. Informou que

está aguardando a liberação do TED no valor de quinhentos e treze mil reais e que entrará em contato com os

campi que poderão abrir uma turma em cada campi com quarenta vagas e bolsa mensais para o estudante no

valor de cento e cinquenta reais. Michele informou ainda que em cada campus haverá um coordenador local para

cuidar da oferta,  contratação de instrutor de português e matemá ca e atuação de alunos bolsistas como



monitores nas duas matérias além das apos las personalizadas. O nome provisório ficou “Pré-Federal” mas ainda

será discu do com o setor de comunicação para a confecção da logo e a iden dade do programa.   Michele

comentou que outro projeto aprovado foi com a Rede Nacional de Formação Con nuada dos Profissionais do

Magistério da Educação Básica (Renafor) em um curso de formação para gestores escolares voltado para a área de

educação inclusiva. Informou que entrará em contato com os campi para a composição das equipes. Para o

programa foram captados setecentos mil reais com a oferta de mil vagas e que o curso será EaD. Michele

comentou que já teve a resposta posi va que é um projeto em parceria com a Secretaria de Estado de Cultura e

Turismo (SECULT) do estado de Minas Gerais que será na modalidade de convênio através da Fundação de Apoio. 

Serão ofertados vinte cursos EaD em parceria com a Secretaria de Estado onde foram captados quinhentos e

cinquenta nove mil e oitocentos reais e com perspec va de mais recursos no final do ano na oferta de vinte

cursos com três mil e quinhentas vagas.  Michele comentou que a  Proex também está realizando a Campanha do

Agasalho com a coleta nas unidades até o dia vinte de junho. Michele disse que no dia doze de junho aconteceu a

reunião com os Coordenadores indicados do Programa Capacita Sul de Minas com a estruturação para a oferta no

próximo mês de julho. Serão quarenta e cinco cidades com uma média de quatro cursos por cidade e cada campi

com cinco ou seis cidades. Michele disse que tem um saldo do Programa Novos Caminhos e que cada unidade terá

duas turmas de cursos de cento e sessenta horas pelo Programa. No informe seguinte, Michele comentou que o

IFSULDEMINAS par cipará na Agrotrês que é um evento da área agrícola que acontecerá em Três Corações nos

dias 10 a 13 de julho que contará com a par cipação do Campus Poços de Caldas com a carruagem elétrica, a

Cafeteria do Campus Muzambinho e demais campi do IFSULDEMINAS.  Michele comentou sobre o lançamento da

plataforma de cursos MOOC (do inglês, Massive Open Online Courses), comentou que a Pró Reitora de Extensão,

Professora Daniela, entrou em contato com a direção dos campi e DDEs solicitando a indicação de alguns cursos

além de outros que já nham sido definidos pela plataforma em um espaço de formação. Dando con nuidade a

pauta, Michele falou sobre o Curso de Inteligência Ar ficial que aconteceu no Campus Pouso Alegre e contou com

a par cipação de muitos servidores das unidades e foi bem posi vo. A proposta da PROEX é trazer agora um

curso para a formação dos gestores em Inteligência Ar ficial com a proposta da data de 17 ou 18 de julho (data

que será definida posteriormente) no Campus Machado com os mesmos professores que ministraram no Campus

Pouso Alegre com um limite de quarenta vagas. Além do curso presencial de Inteligência Ar ficial, estão sendo

preparados três cursos MOOC na plataforma, um de introdução, um intermediário e um de acessibilidade. No

úl mo ponto de pauta da PROEX, Michele comentou sobre o Registro de Preços que foi feito para a aquisição de

instrumentos para fanfarra baseado na es ma va realizada com os campi no ano passado. Michele disse que o

Professor Cleber disponibilizou o valor de quarenta mil reais por campi que poderá escolher em equipamentos

musicais ou equipamentos para eventos e será feito também um registro de preço para compra de violões.  O

Professor Cleber disse que está aguardando a emenda do Senador Rodrigo Pacheco, e que cada campi deve

colocar no mínimo a metade do valor para a aquisição de instrumentos musicais.  Michele informou que  a edição

do programa de expedições deste ano  foi suspensa.  O Professor Luiz Carlos comentou que os uniformes

escolares que foram adquiridos pela Proen  já chegaram e estão sendo encaminhados aos campi.  Professor

Cleber  comentou sobre a necessidade  de uma agenda do Conselho Superior para a aprovação dos calendários e

as pautas do CEPE que já foram encaminhadas ao gabinete e sugeriu que a reunião seja presencial no Campus

Poços de Caldas no dia doze de julho, ficando assim pré agendada. O Professor Cleber informou aos gestores que a

 13ª edição da Olimpíada Brasileira de Agropecuária (OBAP) será realizada de 19 a 22 de junho em Barretos-SP.

 Informou que na próxima semana ele estará de férias e solicitou ao Professor Carlos Reinato que o represente no

evento e externou o convite para par cipação aos demais gestores no evento. Terminada a pauta, o Reitor

professor Cleber Ávila Barbosa agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião do Colégio de

Dirigentes às doze horas e trinta e nove minutos. Eu, Iracy Rennó Moreira de Lima lavrei a presente ata que, após

a apreciação será assinada por todos os presentes na reunião. Pouso Alegre, quatorze de junho de dois mil e vinte

quatro.
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